平成30年 社員旅行が行われました。

今年も恒例の社員旅行が栃木那須塩原で行われました。

今年は初めて利用させて頂く宿でした。

美味しいお料理に加え、温泉や足湯に浸かりながら日常生活から離れゆっくりできたかと 思います。



<集合写真>













<お料理>

ここ毎年宴会時に余興の時間を設け、各部門で披露をしてまいりましたが、 今年は趣向を変えて全員参加のゲームを行いました。

弊社では、建設業の他にホテルも運営しております。

宮城、群馬、栃木の3県でそれぞれ分かれて営業しています。

その中から毎年、代表数名が社員旅行に参加しておりますが、本社に来る機会もなかなかない為、中にはあまりお話しした事のない方もいらっしゃいます。

これを機にいろいろな人と交流を持って頂きたく、くじ引きでチームを決めてゲームをお こなってもらいました。

ゲームの内容はジェスチャーでお題を伝え最後の人がお題をあてるゲームです。 2 チーム同時に行い、負けたチームがトーナメントをあがり、最後に残ったチームが 罰ゲームをするというスタイルでした。

ゲームには社長も加わり大いに盛り上がりました。



<各チーム順番を決めています>



<お題決めのくじ引きをしています>



<各チームお題がきまりました>



<お題のジェスチャーをしています>





<簡単だったのか余裕のチームも>

<両チーム正解だと各チームリーダーのじゃんけん対決>



<今回の罰ゲームはこのチーム>

罰ゲームは か わ む ら フリーワード で アイウエオ作文を披露して頂きました。

今年の社員旅行も大盛況のまま無事終了いたしました。 また来年も楽しい旅行ができますように、今年残り3ヶ月も頑張りたいと思います。